



**COMMUNIQUÉ FINAL DE LA PREMIERE SESSION EXTRAORDINAIRE DU
COMITÉ TECHNIQUE SPACIALISÉ DE L'UA SUR LA COMMUNICATION ET
LES TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION
(Extra STC-CCIT)**

La première session extraordinaire du Comité Technique Spécialisé de l'Union Africaine sur la Communication et les Technologies de l'Information et de la Communication s'est tenue le 16 septembre 2016 à Bamako (République du Mali).

La Conférence a connu la participation de 12 États membres et 3 organisations continentales.

La cérémonie d'ouverture de la réunion ministérielle a été rehaussée par la présence de Son Excellence M. Mountaga Tall, Ministre de l'Economie Numérique et de la Communication de la République du Mali. Les participants à la Conférence ont suivi les points forts du discours de M. Mountaga qui leur a demandé d'être davantage sensibilisés et mobilisés par rapport aux enjeux politiques, démocratiques, culturels et stratégiques de la gouvernance de l'Internet et sur les questions de cybersécurité et de cybercriminalité.

Après avoir examiné les deux points inscrits à l'ordre du jour et tenant compte de l'absence du quorum requis, le CTS sur la Communication et les TIC a :

- adopté le rapport des experts qui contient principalement la Déclaration de l'Union Africaine sur la Gouvernance de l'Internet et l'approche global africaine sur les questions de Cybersécurité et de la lutte contre la cybercriminalité ;

pour les questions liées à la Gouvernance de l'Internet :

- Soumis pour adoption la Déclaration de l'Union Africaine sur la Gouvernance de l'Internet aux organes délibérants de l'Union Africaine

Pour les questions liées à la cybersécurité et la lutte contre la cybercriminalité:

- formulé des recommandations à l'intention du conseil exécutif de l'Union Africaine pour examen.

Les ministres ont souligné le rôle crucial de la Gouvernance de l'Internet et de la Cybersécurité dans la réalisation des objectifs de l'Agenda 2063 de l'UA et des Objectifs de Développement Durable des Nations Unies pour une Afrique dynamique et prospère.

À la fin des délibérations, les ministres africains en charge de la Communications et des Technologies de l'Information et de la Communication ont salué l'esprit de responsabilité, de conciliation et de cordialité qui a prévalu tout au long de la Conférence des ministres.

Les ministres ont exprimé leur gratitude au Président de la République du Mali, S.E.M Ibrahim Boubacar Keita, au Gouvernement et au bienveillant peuple du Mali pour l'hospitalité dont ont bénéficié toutes les délégations.

Fait à Bamako, le 16 septembre 2016